

学校だより

～心が元気 体が元気～

広島市立深川小学校

No. 7 平成24年6月26日

ホームページにも学校便り(カラー版)を掲載しています。そちらもご覧ください。

5年 DOスポーツ JTサンダーズがやってきた!

6月20日(水)の5・6校時。5年生がDOスポーツ(広島のプロ選手から学ぶスポーツ体験)として、今年度は、バレーボールで活躍しているJTサンダーズの選手6名(背番号1安永拓弥・背番号10小澤 翔・背番号16塚崎祐平・背番号18石橋 健・背番号19井上俊輔・背番号20笥本翔昂)徳元幸人コーチ・丹山禎昭マネージャーの計8名を招いて、楽しくバレーボールに触れ合いました。



<5年生の感想から>(一部を抜粋)

○まず、最初に僕が口に出したことは「で…でかい。」でした。僕たちのチームには、小澤選手が入ってくれました。円になり、パスをするゲームで、選手とこんなに近くでできるなんて、夢みたくて。いつか、JTサンダーズの試合を応援しに行きたいです。

○今日、JTサンダーズの選手が来てくれました。先生が後ろを通ると、先生がちっちゃく見えました。身長はだいたい、みんな約2mと、私の身長約2倍でした。私も背が伸びたいなと思っちゃいました。

○プロの選手が6人、3人3人に分かれて、お手本を見せてもらいました。10番の選手は、アタックをする時、勢いがものすごくあって、体育館の2階の窓から外にすっぽり通ってしまいました。すごく迫力があって、胸がごうふんしていました。生で見ると、こんな風になるんだなあーと思いました。



背が高～い!
…チェホンマンみたい。

身長2mの選手から、パスを習いました。



バレーボール
らしくなってきたぞ。…楽し

JTの選手と一緒に楽しくゲームをしました。

深川小 田んぼの様子

そして今...
静かに、すくすくと育っています



「田植えを終えた苗は、梅雨からの恵みの水をいっぱいもらって、すくすくと育っています！」

6月13日(水)に、4年生の育てた立派な苗を、6年生がしっかり引き継いで、丁寧に植えた田んぼも、写真の通り「稲の赤ちゃん」が、日々すくすくと成長しています。

もうすぐしたら梅雨も明け、太陽がキラキラとした夏になります。稲にとっては、大きく成長する時期です。みなさんも、時々見に行って稲の成長ぶりを見てくださいね。

お願い、

さて、19日(火)に、台風4号接近に伴う緊急時対応の連絡を行いました。その際、下校を早める連絡を「開封確認の一斉同報メール」にて送信しましたが、お仕事中ということもあり、下校までにメール確認ができない方がたくさんおられました。

台風等の緊急時に、児童の安全確保のため万全を期したいと思いますので、「開封確認の一斉同報メール」を受信されましたら、できるだけ早く、開封(URLに接続する)していただきますようお願いいたします。なお、メールを開封され、内容を確認して何かご心配なことがありましたら、学校の方にご連絡ください。

これからも、同様な緊急時における一斉同報メールを送信することがあるかと思いますが、どうぞ、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

お知らせ

① ライトダウンキャンペーン2012へご協力ください

毎年ご協力をお願いしています「ライトダウンキャンペーン」ですが、今年は、6月21日(木)と、7月7日(土)の2日間です。地球温暖化防止、震災の影響による節電、省エネなどいろいろな意味で取り組みの意義を家族みんなで考えるきっかけにいただければと思います。取り組まれましたら、アンケートの提出をよろしくお願いいたします。

② 「深川いきいきタイム」について

今年も7月23日から25日(※23日は5年生以外の学年)に「深川いきいきタイム」を実施します。夏季休業を活用し、学校体制で児童や保護者の要求に応えることをねらいとし、教科学習指導・泳力指導・応募作品指導(科学研究を含む)を行います。詳しくは別途お手紙を配布しますのでご覧ください。